

令和3年度 大阪府立 大冠 高等学校 第2回 学校運営協議会（記録）

日時 令和3年12月10日(金)14時30分～16時

場所 本校校長室(会議)

次 第

1 校長挨拶

配付資料の確認 等

- ① レジメ
- ② 令和3年度学校経営計画 および 学校評価
- ③ 1学期の欠席数・遅刻数
- ④ 第1回授業アンケートの結果報告
- ⑤ 令和4年度教科書採択について

☆運営協議会委員

| | お 名 前 | ご 所 属 | 出欠 |
|---|-----------------|-----------------------|----|
| 1 | 西村 孝彦 (委員長) | 関西外国語大学 英語国際学部 教授 | ○ |
| 2 | 竹原 正和 (副委員長) | 高槻市立 第十中学校 校長 | ○ |
| 3 | 尾村 麻由美 | コーチングラボ Coko Style 代表 | × |
| 4 | 深串 有里 | 高槻市民生児童委員 | × |
| 5 | 土井原 美智子 | 大冠高等学校 冠友会 会長 | ○ |
| 6 | 黒岩 夕美恵 | 大冠高等学校 PTA 会長 | ○ |

2 第1部 報告 司会：教頭

2-1 令和3年度 学校経営計画の進捗状況（校長より）

- 「しゃべり場」を2回実施し、主に観点別評価について教員同士が意見交換をしました。
- 学習支援クラウドサービスの使用法について研修を行いました。ICT機器環境の整備については、PTAの協力もいただいて進めているところです。
- 就職については厳しい状況が続いているが、本校の生徒はおおむね内定をいただいています。
- 集中勉強会はこれまでに4回実施しました。昨年度を上回る生徒が参加しました。
- 国際交流は残念ながら進んでいませんが、英検を積極的に進めた結果、受験者数が昨年度を上回りました。
- 1年生のクラブ加入率が目標に達していません。部活動休止期間があったため、入部するタイミングを逃したことが主な原因と考えています。次年度は何らかの手立てを講じるよう検討します。
- 朝の挨拶運動について、12月末または1月の実施を予定しています。
- 学校説明会は、昨年度を上回る参加者数でした。
- 手作りコンサートなど、近隣の保育園との交流を進めています。

2-2 資料説明（教頭より）

- 1学期の遅刻・欠席数について
丁寧な指導により、令和元年度と比較して遅刻数が半減しました。
- 第1回授業アンケートの結果報告
例年の結果と比較して、3学年のポイントが上がっています。生徒が落ち着いて学習に取り組んでいることと、3年間持ち上がりの授業担当者が多く、生徒と教員の信頼関係が築かれていることが要因と分析しています。
- 令和4年度教科書採択について

3 第2部 協議 司会：委員長（西村委員長）

協議委員から学校への提言

3-1 資料など・気づいた点など（委員から）

- ヤングケアラーの問題が気になっています。
- 日ごろの悩みや困りごとを教員同士でサポートできる場として、「しゃべり場」が機能しているように思います。
- 今年度のクラブ加入率の低下は、新型コロナウイルス感染症による影響もあると思います。1年生は昨年（中学3年生の時）、分散登校からはじまり、6月によりやくスタートが切ることができましたが、その後もクラブ活動がストップしたり行事が中止になったりして、行事を通じた人間関係作りができなかったようです。
- ICT機器の利用により、教員の負担が軽減されることが大切だと思います。ICT教育が進んでも心の交流は大切にしてほしいです。
- 地域のごみ拾いなど、大冠高校の生徒が良い手本になっています。生徒同士で頑張っている姿をお互いに見ることができたら、良い教育効果が期待できると思います。

4 諸連絡等

1) 第3回の日程

1月下旬を予定。